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Aos nove dias do mês de abril do ano de  dois mil e oito, na sala de reuniões do 

Conselho do FUNDEB, localizada na Rua Inácio Lustosa, 700, Bairro São Francisco 

Curitiba – Paraná – CEP 80510-000, às quatorze horas em primeira convocação e às 

quatorze e trinta  iniciou-se a quinta reunião do Conselho Estadual do Fundeb. 

Estiveram presentes, conforme lista de presença em anexo os(as) seguintes 

Conselheiros (as): Dagmar João Brasil ( Efetivo – SUDE ), Edilson Aparecido de 

Paula ( Titular – CNTE ), Ismar Cruz Slompo ( Titular ), Rafael Clabonde ( 

Titular – UPES ), Rosemary Escabio ( Titular – SEFA ), Valter Aparecido Pegorer 

( Titular – AMPR ), Walter Juliano Doria ( Titular – AMPR ), Silvana Prestes 

Rodacoswiski ( Suplente – CNTE ), Nilda Matos Germer ( Suplente – SEED ), Celso 

José dos Santos ( Suplente – CNTE ), Arthur Vicente de Miranda ( Suplente – 

UPES ), Celso Luiz Amaral ( Suplente – SEFA ), bem como dos técnicos da 

SEED/GFS: Paulo Afonso de Souza e Osmar Alves B. Junior.  

Iniciada a reunião o Vice-Presidente Rafael Clabonde, presidente em exercício  

fez a abertura solicitando que a Conselheira Suplente Nilda Matos Germer 

procedesse a leitura da ata da reunião anterior. Feito a leitura e procedida as 

devidas adequações, a mesma foi aprovada e assinada. 

Na seqüência foi apresentada a pauta da reunião: 1) Assinatura do Parecer do 

Conselho do FUNDEB, sobre as contas do Fundo de Manutenção e Desenvolvimento da 

Educação Básica e de Valorização dos Profissionais da Educação. 2) Análise da 

Prestação de Contas do PNAT. 3) Aprovação do Regimento Interno do Conselho do 

FUNDEB. 

O Presidente Rafael Clabonde solicitou que a Conselheira Suplente Nilda Matos 

Germer, também procedesse a leitura da Prestação de Contas do PNAT elaborada 

pela comissão técnica . No decorrer da leitura o Conselheiro Dagmar João Brasil 

fez algumas colocações, sobre a Prestação de Contas do PNAT, para que os demais 

conselheiros ponderassem a  respeito da ressalva enviada pelo Senhor Paulo 

Afonso de Souza da SEED. 

O Conselheiro Edilson Aparecido de Paula explanou que a Prestação de Contas do 

PNAT foi feita por amostragem dos 398 municípios, menos o município de Pinhais. 

Também informa que a comissão não se equivocou, o que houve foi falta de 

informações, visto que não tinha conhecimento das fontes diferentes que compõe 

os recursos do Programa e fez uma proposta para que houvesse um alerta para que 

o Tribunal de contas desse atenção especial na  fiscalização pelos Conselhos dos 

municípios. Explicou ainda que os municípios de   Cambira e Astorga demonstraram 

que gastaram mais em combustíveis do que o estabelecido pelas normas vigentes e 

por isso a Comissão indicou o voto pela aprovação com ressalvas. 

O Conselheiro Valter Pegorer se manifestou pela regularidade constando 

justificativas. Afirma que uma das funções do Conselho do FUNDEB é orientar e 

que precisa ter as informações em tempo hábil e que a aplicação está sendo feita 

corretamente e com lisura. Após o término das discussões dos pontos e com a 



devida análise das explicações via Nota Técnica,  o parecer do PNAT foi aprovado 

sem ressalvas. 

Em seguida o Presidente Rafael solicitou ao Conselheiro Suplente Celso José dos 

Santos iniciasse a leitura da proposta do Regimento Interno. O Conselheiro 

ressalta que esse é o primeiro Conselho nomeado para o FUNDEB. O Conselheiro 

Edilson Aparecido de Paula encaminhou que após a leitura de cada item, se 

houvesse alguma dúvida, seria discutida e em seguida já colocada em conformidade 

conforme debate entre os presentes. Dessa forma foi encaminhada a leitura e 

acatado o encaminhamento por todos e a cada discordância ou dúvida ,estas eram 

debatidas e resolvidas e apoś a leitura e discussão o Regimento foi aprovado por 

unanimidade. 

Dando continuidade a reunião, foram recolhidas as assinaturas do Parecer da 

Prestação de Contas do FUNDEB 2007, aprovado em reunião anterior e também as 

assinaturas do Parecer do PNAT. Antes do término da reunião foi solicitado ao 

governo estadual que fosse procedida a troca do computador e impressora, bem 

como fosse providenciada a compra de nova mesa e cadeiras para o Conselho, visto 

que o computador não atende as necessidades dos trabalhos e como participam das 

reuniões os Conselheiros titulares e suplentes, mais convidados, o espaço da 

atual mesa é insuficiente. 

Lembrando que a data da próxima reunião do Conselho do FUNDEB não foi 

estabelecida. 

Nada mais havendo para tratar, eu Márcia Linke Rocha, secretaria executiva do 

Conselho do FUNDEB, lavrei a presente ata, após lida e aprovada, segue assinada 

por mim , pelo Presidente e pelos demais presentes. 

 


